Modaes

Look

El 'Día Mundial del Algodón' ya tiene fecha permanente

La Organización de las Naciones Unidas ha designado el 7 de octubre para celebrar el Día Mundial del Algodón. Esta iniciativa busca establecer y desarrollar una industria algodonera más justa y apoyar a los más de 75 países productores.

Modaes 21 oct 2021 - 05:00



El algodón, protagonista de octubre. La Organización de las Naciones Unidas (ONU) ha designado el 7 de octubre como el Día Mundial del Algodón en su calendario permanente, siguiendo una propuesta de Benin, Burkina Faso, Chad, Côte d'Ivoire y Malí. La iniciativa tiene como objetivo hacer que el comercio internacional del algodón sea más justo para establecer mejores vínculos entre el comercio, el algodón y el desarrollo de la industria algodonera.

La resolución reconoce el papel que juega el algodón en más de 75 países como medio de vida y cultivo de subsistencia, además de sus impactos económicos y sociales a escala mundial. A partir de ahora, las partes interesadas de la

1/2

https://www.modaes.com/look/el-dia-mundial-del-algodon-ya-tiene-fecha-permanente

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

comunidad algodonera mundial se reunirán el 7 de octubre para hablar sobre los beneficios de esta materia prima y abordar los desafíos del sector.

Entre las actividades que se desarrollarán, destacan: apoyar a los miembros de la Organización Mundial del Comercio (OMC) para construir mercados internacionales del algodón más eficientes, competitivos y justos; apoyar el desarrollo de sectores algodoneros sostenibles y económicamente viables en economías vulnerables, particularmente en África; o contribuir a la promoción de los beneficios sociales y ambientales de las fibras naturales producidas de manera sostenible.

El Día Mundial del Algodón se inauguró en la Organización Mundial del Comercio en 2019

Este año, el evento se ha desarrollado de manera virtual. El acontecimiento ha contado con la participación de Bert Jacobs, director ejecutivo y cofundador de Life is Good, y Maxine Bédat, directora de New Standard Institute. Entre los temas tratados a lo largo de la jornada, se destacaron la moda responsable, la sostenibilidad y la importancia del algodón en países de todo el mundo.

Además, con el enfoque de la industria del algodón en la sostenibilidad, se puso a disposición de los usuarios información sobre el US Cotton Trust Protocol, que se alinea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Organización de las Naciones Unidas, para llevar metas y medidas cuantificables y verificables a la producción de algodón sostenible.

El Día Mundial del Algodón se inauguró en la OMC en 2019 en colaboración con las secretarías de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad), el Centro de Comercio Internacional (ITC) y el Comité Asesor Internacional del Algodón (Ccia).

Según el Comité Asesor Internacional del Algodón (Icac), **el comercio del algodón asciende a 18.000 millones de dólares cada año**, mientras que los ingresos anuales del algodón se estiman en 41.200 millones de dólares.